DING! DANG! DONG!

- MM. Jutras, curé de Letellier, Thériault, curé de Montmartre, et Boivin, curé d'Elie sont revenus de la Province de Québec.
- M. Mesnage, très-sérieusement malade, est allé chercher la santé au pays natal.
- M. l'abbé Pisani, professeur de philosophie au séminaire de Vercelli, en Italie, s'est arrêté quelques jours au milieu de nous. M. Pisani est venu étudier l'état religieux et social des Italiens, en Canada.
- Le 23 septembre dernier, le Rév. P. Drummond s. J., célébrait son 25 ème anniversaire de prêtrise. Nos meilleurs vœux de bonheur au distingué Curé.
- La Rde Mère Filiatreault, Mère Générale des Sœurs Grises de Montréal, et la Rde Mère Martin de l'Assomption, Mère Générale des Sœurs des Saints Noms de Jésus et de Marie, sont venues prendre part à nos belles fêtes.
- Dimanche, 11 octobre, S. G. Mgr l'archevêque est allé visiter Pour la première fois, la nouvelle église de St-Edouard, à Winnipeg, sous la direction de M. l'abbé Gerritsma. Cette église modeste, mais d'une jolie apparence, a été construite cet été, et a été bénie le 28 août par le Rév. M. A. A. Cherrier, curé de l'Immaculée Conception, qui a lui-même aidé son vicaire à commencer cette belle œuvre.

M. le Curé a d'abord adressé quelques paroles de bienvenue à Monseigneur, puis M. O'Brien a lu une adresse à laquelle Sa Grandon. deur a répondu en commentant le texte de St Paul aux Colossiens, chapitre deuxième, "ainsi donc comme vous avez reçu le Christ Jésus,

le Seigneur, marchez en lui, étant enracinés en lui."

M. R. Mac Kenzie, du Canadian Northern, a mis son automobûe à la disposition de Monseigneur, et M. Barry lui a donné le diner.

Le même jour à 7 heures et demie, Monseigneur a béni une statue du Sacré-Cœur à l'église Ste-Marie, et il a profité de cette circonstance pour féliciter les fidèles de cette paroisse et tous les catholicies paroisse et tous les catholicies de cette parois de cette paroi ques d'avoir pris part à la magnifique parade de dimanche dernier, Parade qui est tout un événement et qui aura des suites sérieuses Pour la cause catholique dans l'Ouest.

Mardi le 13 octobre, Monseignenr est allé bénir une cloche à Mardi le 13 octobre, Monseignenr est and sold le 18 octobre pèse 500 livre des Chênes. (N-Dame de Miséricorde). Cette cloche pèse 500 livre des Chênes. livres et coûte un peu plus de \$200. M. l'abbé Lalonde a fait là une belle a quisition pour sa paroisse.

La collecte résultant de la sonnerie à laquelle tous les assistants